Finalizada la 6ª reunión de la Negociación del Convenio Colectivo del Grupo Liberty,

Las Representaciones Sindicales , abajo firmantes, queremos manifestar nuestra preocupación por el desarrollo de la misma, ante la inamovilidad por la parte Empresarial a mejorar o pronunciarse por los aspectos fundamentales y esenciales en nuestras plataformas, como reducción de horas o cualquier tipo de incremento económico lineal .

Llama la atención las prisas que tienen para terminar una negociación, donde seguimos sin conocer una propuesta de la Empresa que facilite la negociación y compromiso mutuo, para alcanzar acuerdos que tengan en cuenta nuestras peticiones.







